

広報 な か わ だ 2019年 7月



第468号

中和田カトリック教会 広報委員会

泉区中田北1丁目9-1 Tel (045)803-6141

2019年7月7日

<http://nakawada-catholic.com>

オリンピック 2020年

フランシスコ・ザベリオ 日野 武満 神父

1945年第二次世界大戦を終了し、74年の平和が続いています。

1964年に東京オリンピック開催によって、世界の人々に発展した日本の姿を見せることが出来ました。その時代に私は神学校で新聞を読んで感じました。第二ヴァチカン公会議前の神学校は外出することに制限があり、厳しい時代でしたのでニュースでしかオリンピックの様子を知ることが出来ませんでした。

1998年の長野冬季オリンピックには、幼稚園の子ども達と一緒に聖火リレーを間近に見ることが出来ました。教会には南米から開催準備のために建設工事に当たる為に雇われた人たちでいっぱいになり、東京からポルトガル語を話せる司祭をお願いしたことを思い出します。

2020年東京オリンピック、パラリンピックを通して平和な日本を世界の人たちに見てもらうように、私達は祈っています。



TOKYO 2020



教会ごよみ(7月)

日	曜	典 礼 (ミ サ)	備 考	そ の 他
3	水	祝日ミサ(9:30)	聖トマ使徒[祝]	
5	金	初金ミサ(9:30)	初金	
7	日	主日ミサ(9:00)	年間第14主日	
12	金	週日ミサ(9:30)	ミサ	
14	日	主日ミサ(9:00)	年間第15主日	教会委員会 「ミサ後に寄り道を」
19	金	週日ミサ(9:30)	ミサ	
20	土			入門講座(14:00)
21	日	主日ミサ(9:00)	年間第16主日	みんなの会 (漆原比呂志氏 講演会)
25	木	祝日ミサ(9:30)	聖ヤコブ使徒[祝]	
26	金	週日ミサ(9:30)	ミサ	
27	土			入門講座(14:00)
28	日	主日ミサ(9:00)	年間第17主日	

～ 中和田の風 ～



「幸せということ」

今年の7月9日で今井和夫が帰天して10年になります。亡くなる一年数か月前に今井を引っ張るように中和田カトリック教会に駆け込んで以来、共同体の皆様にご受け入れていただき今日の私がありますことを心よりお礼申し上げます。去年秋ごろから広報の武田さんに今井がどんな人だったか知りたい、投稿して欲しいという依頼がありましたので、これを機に中和田教会に繋いでくれた今井和夫の思い出を少し振り返り投稿させていただきたいと思います。

今井の生まれは浅草両国です。義父は養子でしたが今井家は裕福な家庭だったそうで何の不自由もなく育てられたそうです。その義父が戦後混乱期に知人の連帯保証人となって財産、土地、家屋を全部失い、三重県津市に住んでいた義母の両親を頼って身を寄せたのは今井が4歳頃だったと聞きます。実家を頼ったと言っても充分なお米はなく小麦粉を練ったすいとんやさつま芋が主食だったそうです。

その後義父は公務員となり聾学校の教員となって生活は安定していきました。義姉（長女）が高校（セントヨセフ女子学園）の時にシスターに感化され受洗し、義母、義姉（二女）今井（19歳）、義父の順に受洗しました。義母が言うには今井家はとても団結が強い家族で一人が受洗すれば家族全員受洗するのは当たり前だったとのこと。

私が今井と出会ったのは短大を卒業して名古屋の会社に就職した時でした。今井は人事部だったので入社後は新入社員教育を担当していました。入社半年後ぐらいの終業時に突然電話がかかかってきてお茶に誘われたことにも驚きましたが、会って二度目ぐらいに自分は「クリスチャン」であり「周りの人を幸せにする自信がある」と堂々と宣言されて驚かされました。

その頃の私は母のように寺に嫁に入って坊守になりたいと漠然と思っていたのですが、「周りの人を幸せにする自信がある」という言葉にかけようと思ったのでした。今井はその言葉通り会社でもプライベートでも率先して骨身惜しまず周りの人に尽くす人だったと、今頃になってつくづく思われます。それで寿命を縮めしまったのかもしれませんが、私に命をかけて究極の幸せである信仰の喜びを遺してくれたことに毎日感謝しています。

結婚後は仕事一途の人でしたが、晩年陶芸に目覚め仕事の合間に陶芸を楽しんでいました。陶芸をしているときは日々のストレスから解放され癒しの時だったのかもしれませんが。朝の散歩も日課でした。よく散歩の途中で取ってきた草花を自作の花瓶に差して朝のテーブルを飾ってくれました。何気ない穏やかで幸せな朝でした。

この度、寺で生まれ育った私が今井と出会い、結婚、信仰上の葛藤、闘病、看取り、別れ、受洗に至るまでの体験的な信仰の歩みを綴った小冊子「信仰の旅・永遠の命との出会い」を出版致しました。中和田の風でインタビューさせていただいた方々やお読みいただける方にお配りしますので手に取っていただけましたら幸いです。

(今井暁子)

ミニバザーが開催されました

6月16日(日)に、ミニバザーが開催されました。前日準備の日は雨でしたが、当日の天気は晴天に恵まれてバザー日和になりました。主に室内でしたが、いつもの売り物が並び賑やかでした。近隣の教会や老人ホームなどからもお客さんが見えました。手際よく準備してくださったエプロン会の皆様やお手伝いの皆様に感謝いたします。



「堅信勉強会」

幼児洗礼を受けた青年にとって、堅信の準備はとても大切です。子どもの信仰から、大人としての信仰へと成長する貴重な時となるからです。自分の信仰を振り返り、深めていく良い機会です。是非、ご参加ください。

5月26日(日)戸塚教会にて中高大学生向け堅信勉強会が始まりました。第一回は「自分を知る - 私は誰ですか」中学1年女子5人とリーダー6人が参加しました。自分を知るというエクササイズ(作業)と分かち合いを中心に進められ、リーダーの方が中学生のみずみずしい感性に圧倒されたセッションでした。以下は2回目以降のプログラムです。

- 第2回「自分を知る - 感情」
- 第3回「自分を知る - ありのままの私」
- 第4回「洗礼を受けてイエスと結ばれ神の子とされる」
- 第5回「洗礼と堅信はミサへと導く」
- 第6回「堅信は私たちの聖霊降臨」
- 第7回「イエスの使命にあずかる」
- 第8回「堅信の秘跡から典礼を学ぶ」

中和田でもこのプログラムに沿って来春にも堅信勉強会を始める予定であります。

すでにお声掛けしている中高生の皆さん是非ご参加ください。尚堅信をまだ受けていない大人の方もこれを機に一緒に勉強会に参加しませんか?ご希望の方は堅信勉強会担当の今井までご連絡ください。

(今井暁子)

委員会だより (文中敬称略)

(6月9日(日) 9名出席)

■日野神父様のお話

・梅雨になりました。最近、追悼ミサ、葬儀ミサが続きました。私の同級生が多く帰天されました。私もダイヤモンド祝まで頑張ります。中和田教会では事務作業などは、皆様のご奉仕によって成り立っています。ありがとうございます。

■建設委員会報告(岩淵建設委員長)

・5月に教区建設委員会及び司教顧問会が開かれ、中和田教会から申請した設計士の選定が承認された。これにより、6月15日(土)に設計士の石原氏に来ていただき、2Fの会議室で動画を使ってより詳細なご提案を説明していただく予定である。次回からは内容を検討して、優先度を考慮して決めていくことになる。月1回のペースで打ち合わせをして、再度申請して承認されれば、詳細設計になる。来年6月を着工の目標にしたい。資金の課題はあるが、みんなが納得する仕様で完成できるようにしたい。来週の16日(日)は、バザーの日だが、私は片瀬教会に行き信徒の皆様に説明し、ご協力をお願いする予定である。

■検討・進捗フォロー事項など

●臨時教会委員会(小野委員長)

・5月18日に行われた臨時教会委員会で話し合った建設会計についての討議結果をもとに建設資金の積み立て概況と教区借入金の返済計画について説明され、課題も提起された。

・今後20年間の展望のなかで、“成り行きベース”で見限り月定献金の減少傾向は明らかであり、より一層の中和田教会の自助努力、改善が必要である。

・課題は単に財務に留まるのではなく、本質的には「信徒を増やす努力」に集約される。中和田共同体の信徒全員が危機感を持って意思統一、行動することが必要。

●堅信準備講座(今井)

・5月26日に戸塚教会で堅信準備講座が行われ、戸塚教会から中学生5名の参加があった。中和田教会では、来年春から全8回でスタートする予定。中高生のみならず大人の方も堅信を受けていない方は是非ご参加ください。詳細は後日広報でお知らせします。

■各グループからの報告

●総務(小山(利))

・スケジュール確認

●典礼(小野(雅))

・6月～8月の典礼の予定確認

●財務(小野(和))

・5月度の一般会計、建設会計、愛の献金の会計が報告された。

●広報(武田)

・原稿依頼(締め切り 6月26日)

●みんなの会(今井)

・みんなの会の会計報告があった。

・5月19日のみんなの会は盛況だった。コーヒーメーカーが故障してしまい、手動で淹れた。コーヒー代が、みんなの会の資金にもなりますので、サロンのご利用をお願い致します。

・7月21日(日)、ミサ後にJLMM・日本カトリック信徒宣教者会事務局長・漆原比呂志氏の講演会を予定している。ランチ交流会もある。ランチ交流会に参加希望者は掲示板の申込書に記名してください。当日の会場設営をお願いします。

●宣教(井上・紙上報告)

・第五地区サマーキャンプは、8月9日(金)～11日(日)に静岡聖光学院で行われる。

・湘南キリスト教セミナーは、11月2日(土)に片瀬教会で行われる。テーマは海洋環境問題の予定。

・横浜教区一粒会大会は、10月14日(月・祝)に御園女学院高等学校・中学校で開催される。

・泉区民クリスマスは6月より開催内容について検討していきますので、皆様のご協力をお願いします。

・「ミサ後に寄り道を」は、5月12日に第1回を開催した。毎月第2(日)に行うので皆様の参加をお待ちしています。

・5月27日(土)に森脇先生による近隣の小中高等学校(公立、私立、カトリック関連)への教材配布を行いました。

以上

(次回委員会 7月14日)

教会からのお知らせ

■訃報

テレジア

松田 友子 様

(享年 98才)

6月2日に帰天されました。

謹んで、ご冥福をお祈り申し上げます。

(総務グループ)